

el vigía

Feteia pone en marcha su nueva página web

Feteia ha inaugurado ya su nueva página web, cuyo objetivo es convertirse en una herramienta online de usabilidad, proximidad y conexión con empresas asociadas, medios y personas. El diseño se ha modernizado y permitirá a los usuarios una navegación mucho más intuitiva, rápida, accesible y funcional. Además de disponer de un área restringida para socios, a través de este nuevo portal la organización informará sobre la actualidad de los propia organización y del resto de Ateias, así como sobre los eventos, congresos y informes que sean más relevantes para el sector, entre otras funcionalidades. “Se trata de un nuevo hogar online que os invitamos a conocer con un solo clic al servicio de las empresas y las personas de nuestro sector”, señala el presidente de la federación, Enric Ticó.